

Protokoll Vorstandssitzung 07.11.2022

- Sitzung** 07. November 2022, 19:00 - 20:15 , HG F33.5
- Anwesend** Felix Walcher (FW), Cecily Merkle (CM), Nic Cantieni (NC), Michael Fritsche (MF), Daniel Gächter (DG), Alexander Schoch (AS), Till Häussner (TH), Robin Jeger (RJ), Sonja Merkle (SM), Finn Seibert (FS), Maurice Behanzin (MB)
- Abwesend** -
- Gäste** -
- Sitzungsleitung** FW
- Protokoll** SM, MB

FW: begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 31.10.2022

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. FR Präsidium

FW: Hat jemand Lust auf das FR-Präsidium, Theresa tritt ab. Oder kennt ihr jemanden, der organisiert ist und das eventuell gerne übernehmen möchte?

~**FW** erklärt die Aufgaben des Amts~

2. VIS-Fondue

FW: VIS hat uns als Vorstand zum Fondue eingeladen. 17.11.2022 um 17:00, nehmt die Einladung an, falls ihr kommen wollt.

3. Vorstandsreise Zugfahrt

FW: Abfahrt für die Vorstandsreise am 18.11. um 14.05 vom HB. Wir müssen um 18:00 dort Check-In machen. Schafft jemand die Verbindung nicht?

~Alle können~

~**FW** zeigt auf, was aktuell der Plan für die VS-Reise ist~

4. Wiki-Tag

FW: In meinem Wiki habe ich eigene Erkenntnisse gemacht, oder finde ein paar Sachen ungenau. Ich schlage vor, einen Wiki-Tag zu machen, an dem wir uns treffen und mal das Wiki updaten, uns austauschen.

NC: Ziel ist es mal das AMIV-Wiki mit dem VSETH-Wiki zu zügeln. Da sonst nichts drin steht. Artikel muss man aber manuell schreiben, ist eben die Frage, ob wir mal Zeit dafür finden.

FW: Hat jemand eventuell ein Datum im Kopf?

SM: Die nächsten Wochen werden ziemlich event-lastig, deshalb wird es tendenziell nächstes Jahr.

FW: Ja, fair. hat auch nicht die höchste Priorität. Wir schauen einfach nächstes Kalenderjahr dann.

(**FS:** Würde vorschlagen, dass die alten Vorstände sich darum kümmern.)

FW: Ich überlege mir einen Termin und schlage den euch dann vor.

5. Rektoratsgespräch

FW: Es ging um die Vergütung von Master- und Bachelorarbeiten. Ein brisantes Thema, es wird sich darum gekümmert. Vor Allem im Punkto Gleichberechtigung gegenüber Leuten, die die Arbeit an der Uni schreiben, besteht Uneinigkeit, da einige Leute der Überzeugung sind, dass Arbeiten in Begleitung gewisser Unternehmen genauso wie Bachelor-/Masterarbeiten an der Uni nicht entlohnt werden sollten.

FW: Es ging im Weiteren um Prüfungseinsichten und Steckdosen bzw. die Lern-Infrastruktur an der ETH.

Des Weiteren plant die ETH eine 'Bring your own device'-Policy. Professoren dürfen in ein paar Jahren annehmen, dass ihr technische Geräte besitzt und eben auch dabei habt. Dafür muss es dann aber auch genug Steckdosen, WLAN und Co geben. Das soll mit einem 13-Punkte-Plan durchgezogen werden.

Falls euch generell Themen interessieren/beschäftigen, schreibt das auf und meldet das. Dann kann ich das beim nächsten Gespräch anbringen. Sie nehmen sich das zu Herzen und wollen nur das Beste für uns.

Quästur

-

Information

1. Follow-Up Tag der offenen Tür

SM: Tag der offenen Tür im AMIV Büro?

FW: Vielleicht noch vor Weihnachten?

CM: Dafür sollte das Büro ein bisschen aufgeräumt werden.

SM: Außerdem sollten wir Lebkuchen und Glühwein holen, um die Leute anzulocken.

FW: Das Event ist eine gute Sache, um zu zeigen, dass das Büro offen für alle ist und die Leute sich auch mal trauen hereinzukommen. Außerdem ist das nicht zu viel Aufwand.

FW: Habt ihr noch weitere Ideen?

~Lebkuchen, Glühwein, etc.~

SM: CM und ich überlegen uns das und organisieren das Event. .

IT

-

Kultur

-

HoPo MAVT

-

HoPo ITET

-

ER

1. Update Broschüre

CM: Till hat sich um eine neue Broschüre fürs ER gekümmert. Schaut sie euch an. Leitet sie an Interessierte weiter. So seid ihr auf dem neuesten Stand.

~Staunen und Komplimente von allen Seiten~

FW: Habt ihr auch was von Planted gehört?

TH: Sind dran, momentan sponsern sie ja 'nur' Küche, mehr wäre schön.

Schickt mir außerdem auch gerne gute Fotos von Events und Co. für die Broschüre.

Infrastruktur

1. Klebeverbot Bierautomat

MF: Ein Klebeverbot wird eingeführt. Letzte Woche wurde ein Plakat einfach auf den Bildschirm des Bierautomaten geklebt, obwohl das Event dort unter anderem auch schon beworben wurde. Das geht nicht. Werde Leute anpöbeln, wenn ich was sehe.

Verschiedenes

1. Teilnahme Amivevents für Nicht-Amivler

CM: Wurde immer wieder gefragt, ob es ok ist, wenn Nicht-Amivler teilnehmen.

DG: Grundsätzlich ist es ok, es sei denn, es gibt eine Warteliste oder einen subventionierten Betrag (Nicht-Amivler müssen dann den vollen Betrag zahlen)

TH: Kann man sich als Nicht-Mitglied für Events online anmelden?

DG: Ja, sofern man einen Login hat/bekommt.

~ **DG** erklärt, weshalb es soweit immer so gehandhabt wurde, dass AMIV-Mitglieder Vorrang haben ~

AS: Was ist mit dem erhöhten Betrag? Ich kenne Fachvereine, die das nicht machen, solange man VSETH Mitglied ist.

DG: Nein, der VIS macht das zb auch so. Siehe, VIS goes Europapark oder deren Fondue.

~Allgemeine Diskussion darüber, ob sich andere anmelden können dürfen~

~Schlussfolgerung: Generell ist es sowieso eher eine Ausnahme, dass sich jemand außerhalb des AMIV anmeldet~

2. AV-MAVT am Mittwoch

FW: Treffen am Mittwoch endlich den AV-MAVT. Habe SM, DG und MB bereits angefragt. Hat jemand noch Lust, um 18:15 mit uns im Hot Pasta ein bisschen zu schwätzen?

CM: Ich komme mit.

3. Hoodies/Sticker/Socken wo?

SM: Ich habe jetzt endlich die Trackingnummer bekommen, also ist alles auf dem Weg und sollte schnellstmöglich da sein. Sticker müssten neu bestellt werden, da es einige schon kaum mehr gibt. Würde Martin fragen, wie er denn das immer gemacht hat, damit bald neue bestellt werden können.

~Diskussion über die verschiedenen Sticker ~

TH: Vielleicht wäre es euch eine Idee, den Sticker-Supplier zu wechseln?

SM: Frage bei Martin nach.

CM: Was ist mit den Vorstands-Hoodies?

SM: Das müssen wir gemeinsam noch klären, was wir letztendlich drauf haben möchten, Material und so weiter.

~Wiederkehrende Diskussion über Pullis~

DG: Würde gerne auch noch mehr auf Nachhaltigkeit achten. Nicht die billigste Alternative, bei der die Leute ausgebeutet werden.

TH: Wegen des Designs haben wir ein Google-Formular. Dort kann man abstimmen, ob und wie Name, Ressort, etc. auf den Pulli kommen sollen.

SM: Mache das diese Woche noch .

4. Kaffeemaschine Cocktailabend 08.12.2022

AS: Das Amiv-Cocktail-Abend OK fragt nach unserer Kaffeemaschine, um Cocktails zuzubereiten.

NC: Haben mit ihnen gesprochen und sie meinten, sie hätten mit dem VIS gesprochen, dass sie eine 'Unendlich-Legi' bekommen und dann bei deren Kaffeemaschinen den Espresso holen .

FW: Solange Sie die Kapseln selbst kaufen, ist es in Ordnung, dass sie unsere Kaffeemaschine ausleihen.

5. E-Learning

FW: Hat schon jemand das E-Learning gemacht? Wie war es?

CM: Es waren teilweise sehr offensichtliche Fakten/Statistiken.

~Diskussion über die Fragen und Umsetzung, sowie generelles ankommen des E-Learnings bei Kommilitonen~

FW beendet die Sitzung um 19:55.